

A sangre fría y de un tiro en la nuca

Asesinado un capitán de la Policía Armada

MADRID, 27 (INFORMACIONES).

EL capitán de la Policía Armada don Florentino Herguedas Carretero —jefe de la unidad de coches radiopatrullas «Zeta», de Madrid— ha sido asesinado a las siete y veinte de esta mañana por dos desconocidos momentos después de que saliera de su domicilio —situado en la calle de Nuestra Señora de Valvanera, 158 (Carabanchel)— para tomar el autobús que le iba a conducir a su destino.



Capitán Herguedas

Según ha podido saber INFORMACIONES, el atentado se produjo en el cruce de las calles de Camino de la Laguna y Vía Carpetana. Hay, al parecer, algunos testigos de los hechos.

El capitán Herguedas recibió un tiro en la nuca (casi con toda seguridad el arma fue una pistola), que le salió por la parte frontal izquierda de la cabeza. Unos vecinos, al oír los disparos, se asomaron a las ventanas de sus domicilios, observando el cuerpo del señor Herguedas recostado sobre la acera. Avisada la Policía —en las proximidades del lugar se encuentra la Comisaría de Los Cármenes—, ésta recogió el cuerpo, todavía con vida, del capitán Herguedas, trasladándolo inmediatamente al hospital Gómez Ulla, donde ya ingresó cadáver. El fallecido iba de uniforme.

Analizando el orificio que la víctima tenía en la nuca, los técnicos se inclinan a pensar que la muerte ha sido por un disparo de arma corta, lo que, a su vez, implica que el asesinato ha sido a bocajarro.

El capitán Florentino Herguedas Carretero estaba casado con doña María Lorenzo Robledo, y el matrimonio tenía un hijo, don Miguel Ángel Herguedas Lorenzo, de

(Pasa a la página 35.)



Rafael Blanco

Un policía armado, compañero del capitán Herguedas, cubre con arena la sangre caída en el lugar donde el oficial fue asesinado

(Viene de la pág. primera.)

vetintidós años, que cumple el servicio militar en la localidad murciana de Lorca. Era natural de Torrescarcela (Valladolid) y nació el 14 de abril de 1922. Ingresó en el Cuerpo de la Policía Armada el día 1 de diciembre de 1945. Procede de la suboficialidad de la Policía Armada.